

ESTUDIO**Atención Social y UAL analizarán las tendencias de consumo de drogas y estilos de vida de los jóvenes en Almería**

Anuncios Goooooogle

Cocaina y Alcohol

Deja la cocaína definitivamente. 902 999 912

www.narcononlosmolinos.org

El Área de Atención Social del Ayuntamiento de Almería y la UAL están ultimando la elaboración del cuestionario que servirá para realizar un estudio sobre tendencias actuales de consumo de drogas en la población del municipio de Almería y el estilo de vida de los jóvenes. Para llevar a cabo este trabajo se ha firmado un convenio de colaboración entre el Consistorio almeriense y la Universidad, lo que permitirá, según palabras de Trinidad Moreno, Concejal de Atención Social, "obtener un mayor conocimiento de la realidad social en Almería, por lo que se avanzará en la realización de programas tendentes a la prevención de la drogodependencia. Se trata de incrementar la eficacia y la eficiencia de las intervenciones preventivas, asistenciales y de incorporación social, facilitando así la planificación y la toma de decisiones".

Vuelve a Vivir sin drogas

con el metodo Narconon es posible llama ya al 902 25 25 00

www.narcononretiro.org

Este estudio se va a realizar a través del Observatorio Municipal sobre Drogas y Adicciones que se constituyó en el ámbito del II Plan Municipal Sobre Drogas y Adicciones. Trinidad Moreno explica que "se trata de un trabajo doble: por un lado el estudio de consumo de drogas por parte de la población del municipio de Almería en su conjunto, y por otra, el estudio del consumo de drogas y estilos de vida de los jóvenes". Para ello, en el primero de los estudios se tendrá en cuenta a la población mayor de 12 años de Almería, que son 143.817 personas (según el censo de 2001) y se realizarán un total de 617 entrevistas (con selección de la muestra, polietápico, estratificado por sexo y edad, y con la última etapa por rutas aleatorias). Con estos datos se obtendrá un nivel de error de +- 3,9, por lo que el nivel de confianza será de 95,5%.

En el segundo trabajo, que analizará los estilos de vida y consumo de drogas en los jóvenes almerienses, se tendrá en cuenta a los habitantes de Almería que tienen entre 15 y 24 años, que son un total de 26.459 (según el censo de 2001). Se llevarán a cabo un total de 404 entrevistas personales (teniendo en cuenta los mismos parámetros que en el estudio anterior), con lo que se obtendrá un margen de error de +- 4,8%, por lo que el nivel de confianza será del 95,5%.

"En cuanto a las dimensiones e indicadores de los cuestionarios, -explica Moreno-, se hará hincapié en aspectos como el conocimiento y valoración de las drogas, el consumo y la frecuencia, el entorno, así como factores sociales, creencias, ideologías, ocupación, etc."

Trinidad Moreno subraya que "de este modo se podrán establecer los indicadores básicos que permitirán un estudio bianual y un seguimiento del consumo, así como la propuesta de orientaciones para la mejora de la intervención y la reducción del consumo".

20/09/2005